

LOS GRUPOS BÍBLICOS UNIDOS CUMPLEN 50 AÑOS



Madrid
10/03/18
19:00h
Pasaje Paquitín 10
Madrid



**Seguiremos
brillando**
•1968–2018

Joaquín Hernández, secretario general de los Grupos Bíblicos Unidos (GBU) nos habla del 50º Aniversario de este ministerio dirigido a los estudiantes

(PODCAST, 28/02/2018) En la década de los 50 apenas había universitarios evangélicos en España. Rodolfo E. González había organizado encuentros estudiantiles y Samuel J. Escobar en 1966-67 realizó algunos contactos y reuniones de estudiantes en Madrid. Fue este último quién solicitó a IFES el envío de Ruth Siemens a España para iniciar la obra estudiantil. David Burt calculó, a su llegada en 1967, que habría unos 12 universitarios evangélicos en todo el país.

La obra de GBU se inicia en 1968, por lo que este año los Grupos Bíblicos Unidos se disponen a celebrar su 50 Aniversario.

Nuestro compañero Mateus Rodrigues de Mendonça entrevistó a Joaquín Hernández, secretario general de los Grupos Bíblicos Universitarios. Lo escuchamos...

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#) .

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)

Más información: [Sobre el acto conmemorativo del 50º Aniversario en Madrid](#)